
Subject: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Thu, 31 Jul 2008 09:56:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist doch so , oder?

ich merk das gerade, wo es nicht so gut läuft mit meinem studium. ich hätte lieber dass es gut
läuft und ich es schaffe, als dass ich haare habe. lieber ne glatze haben und ne zukunft, als
haare und keine zukunft.

also ich will damit nicht sagen ,dass man nix gegen den haarausfall tun sollte. man sollte alles
tun, was einem hilft besser damit klar zu kommen. medis, toupet, haartransplantation, toppik, usw.

man sollte auch neue technologien nutzen, wie die die gerade im forschungsforum besprochen
werden, wenn es sie denn mal gibt.

aber letztendlich ist es auch unwichtig , ob man haare hat oder nicht. man kann auch ohne
glücklich sein und man kann auch ohne frauen abkriegen.

klar, es wäre besser sehr schöne haare zu haben, als etwas schlechtere oder gar keine, aber
wirklich wichtig ist es nicht , und man sollte auf keinen fall seine haare sein leben kaputt machen
lassen. egal wie man es löst, das sollte nicht passieren. mein leben war mal ziemlich schlimm
wegen den haaren. aber je älter ich werde (bin jetzt 24) , desto mehr merke ich , dass es nicht
so wichtig ist , wie man aussieht, sondern andere dinge sind viel wichtiger.

wollte das mal aufschreiben, weil es mir durch den kopf schwirrt.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by stef84 on Thu, 31 Jul 2008 11:52:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie unwichtig Haare sind, merkt man erst wenn man echte Probleme bekommt!
Wenn das die einzigen Probleme sind, die man hat, geht es einem richtig gut.

Aber natürlich kann man eitel sein, und versuchen diese "optische Abstufung" zu verhindern   
Aber ein besseres Leben wird man deswegen wohl nicht führen, nur weil man etwas besser
aussieht. Es sei denn man bekommt so einen psychischen Knacks und verliert so viel an
Selbstbewusstsein, dass dies auch durch die Ausstrahlung sichtbar wird.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by humboldt on Thu, 31 Jul 2008 13:00:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stef84 schrieb am Don, 31 Juli 2008 13:52Wie unwichtig Haare sind, merkt man erst wenn man
echte Probleme bekommt!
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Zitat:...Es sei denn man bekommt so einen psychischen Knacks und verliert so viel an
Selbstbewusstsein, dass dies auch durch die Ausstrahlung sichtbar wird.

Das sind die entscheidenden Punkte! Ganz genau. Es ist wichtig, WIE man damit umgeht. 

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by pippo24 on Thu, 31 Jul 2008 20:16:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haare sind sehr wichtig.
Klar es gibt wichtiger dinge, an erster stelle Gesundheit, denn ohne gesundheit ist alles nichts.

Dennoch sind haare vielmehr als ein rein kosmetisches problem.
Wenn man die Kopfform  für glatze oder kurzfrisur hat ist HA wirklich nicht schlimm.Wenn dass
aber nicht zutrifft hat man die arschkarte.Man ist definitiv weniger attraktiv, wirkt älter, wirkt
weniger vital-wenn der HA schlimm wird dann hat man auch keine geschete frisur mehr und wirkt
dadurch ungepflegt etc...
Das alles senkt natürlich auch das eigne ego und man strahlt dass dann auch aus.

Zudem kommt es sehr auf das alter an in dem man von HA betroffen ist.Mitte dreißig haben
viele Männer probleme mit den haaren und es wird als normal angesehen-anfang zwanzig ist
man dann schon eher die ausnahme und das wirkt sich sehr negativ aus.

Es gibt ja ne menge soziologischer studien die sich mit HA und seine wirkung auf den betroffen
aber auch auf seine umwelt befassen.Ich kann nur sagen ist gibt ne menge faktoren, die negativ
von HA beinflusst werden.ZUmindest denken FRauen glatzköpfe sind treuer (wohl weil sie
denken der bekommt eh keine andere ab  )

Also alles in allem sind haare sehr wichtig und ich würde mir eher eine HT leisten als ein Auto.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by reinforcement on Thu, 31 Jul 2008 20:58:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

für mein studium kann ich was tun...

was kann ich gegen meine gene machen  

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Schneeball on Thu, 31 Jul 2008 21:50:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Wenn man selber seine Gedanken in die Richtung drängen muss.Haare sind nicht wichtig!
Dann scheinen sie für die betroffene Person doch wichtig zu sein!
Iss scheisse,aber naja,scheisse halt.
Muss wohl jeder mit sich ausmachen und vorallem klarkommen.
Ich für meinen Teil hab angst vor HA und viele andere Auch,sonst wären sie nicht
hier,würden Fin oder gar dut und minox,und vorher mit dem Roller noch Biotin Zink....Da kann
man Romane schreiben!
Man muss eben vieles nehmen was kommt,schliesslich ist man nicht bei wünsch dir was,sonder
so isses!
Und so wie es im allgemeinen aussieht,so siehts ja nichmal schlecht aus,was die Zukunft
aussieht!

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Fri, 01 Aug 2008 09:15:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pippo24 schrieb am Don, 31 Juli 2008 22:16haare sind sehr wichtig.
Klar es gibt wichtiger dinge, an erster stelle Gesundheit, denn ohne gesundheit ist alles nichts.

Dennoch sind haare vielmehr als ein rein kosmetisches problem.
Wenn man die Kopfform  für glatze oder kurzfrisur hat ist HA wirklich nicht schlimm.Wenn dass
aber nicht zutrifft hat man die arschkarte.Man ist definitiv weniger attraktiv, wirkt älter, wirkt
weniger vital-wenn der HA schlimm wird dann hat man auch keine geschete frisur mehr und wirkt
dadurch ungepflegt etc...
Das alles senkt natürlich auch das eigne ego und man strahlt dass dann auch aus.

Zudem kommt es sehr auf das alter an in dem man von HA betroffen ist.Mitte dreißig haben
viele Männer probleme mit den haaren und es wird als normal angesehen-anfang zwanzig ist
man dann schon eher die ausnahme und das wirkt sich sehr negativ aus.

Es gibt ja ne menge soziologischer studien die sich mit HA und seine wirkung auf den betroffen
aber auch auf seine umwelt befassen.Ich kann nur sagen ist gibt ne menge faktoren, die negativ
von HA beinflusst werden.ZUmindest denken FRauen glatzköpfe sind treuer (wohl weil sie
denken der bekommt eh keine andere ab  )

Also alles in allem sind haare sehr wichtig und ich würde mir eher eine HT leisten als ein Auto.

also, klar haare sind nicht egal. das stimmt. aber es ist halt realität. so wie schneeball gesagt
hat, wir sind nicht bei wünsch dir was, sondern bei so isses.

ich glaub wenn man richtig damit umgeht, dann gibt es deutlich wichtigeres. klar, wenn man nicht
damit klar kommt, dann ist es etwas sehr wichtiges. es ist wohl relativ mit den haaren.

aber in der allgemeinen bevölkerung wird haarausfall nicht als etwas schlimmes angesehen.
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klar, es hat seine nachteile, wenn man davon betroffen ist, aber etwas schlimmes ist es nicht.

und sehr wichtig sind haare auch nicht...ausser wie gesagt, man kommt nicht damit klar.

aber wie ich schon sagte , man sollte alles machen was einen glücklich macht. reinforcement
hat ja ne ht gemacht, das ist ne lösung. genauso wie die medis oder andere sachen.

aber wenn man nicht mit ha klar kommt, sollte man sich echt fragen, wie man selber drauf ist. das
sind dann fehler in der persönlichkeit.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Schneeball on Fri, 01 Aug 2008 09:33:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jeder will Haare haben,nur der eine mehr der andere weniger.
Klar,wenn man keine hat muss man damit klar kommen oder sich son ding aufkleben lassen.Die
solln ja mittlerweile ziehmlich gut sein.
Im Grund ist es ein Gesselschftliches Problem.Wenn du in Afrika wohnst ist es nicht dein Glück
das du keine AGA hast,sondern das unicef kommt und dir was zu Essen bringt und pech wenn du
paar Tage voher drauf gehst!
Es ist auch,denk ich mal wie so dein leben ist und deine ansprüche.
Wenn du im Krankenhaus liegen würdest und nicht mehr lang hast ist das auch kein problem
das du keine Haare hast,oder du bist Familienvater.Alles erreicht!Frau,Kinder,Eigenheim,schickes
umweltfreundliches Auto und stehst obendrein noch mit beiden beinen fest im leben und Job und
noch etwas älter und ruhiger geworden,hast jahrzehnt lange freunde die dich so kennen wie du
schon immer bist.Da ist es dann nicht mehr so schlimm,meine meinung oder auch egal

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Fri, 01 Aug 2008 09:40:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Fre, 01 August 2008 11:33Jeder will Haare haben,nur der eine mehr der
andere weniger.
Klar,wenn man keine hat muss man damit klar kommen oder sich son ding aufkleben lassen.Die
solln ja mittlerweile ziehmlich gut sein.
Im Grund ist es ein Gesselschftliches Problem.Wenn du in Afrika wohnst ist es nicht dein Glück
das du keine AGA hast,sondern das unicef kommt und dir was zu Essen bringt und pech wenn du
paar Tage voher drauf gehst!
Es ist auch,denk ich mal wie so dein leben ist und deine ansprüche.
Wenn du im Krankenhaus liegen würdest und nicht mehr lang hast ist das auch kein problem
das du keine Haare hast,oder du bist Familienvater.Alles erreicht!Frau,Kinder,Eigenheim,schickes
umweltfreundliches Auto und stehst obendrein noch mit beiden beinen fest im leben und Job und
noch etwas älter und ruhiger geworden,hast jahrzehnt lange freunde die dich so kennen wie du
schon immer bist.Da ist es dann nicht mehr so schlimm,meine meinung oder auch egal
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klar du hast recht. wenn man jünger ist, ist es schwerer, das ist klar. und dass man drunter
leidet ist auch normal. aber wenn man ganz und gar nicht damit klar kommt, dann stimmt
irgendwas nicht. 

jemand der ne glatze schon mit 20 hatte aus meiner alten stufe, hat mir einmal gesagt: "der
mensch ist ein gewohnheitstier, man gewöhnt sich an alles". stimmt doch irgendwie.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Schneeball on Fri, 01 Aug 2008 10:11:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja klar,das stimmt auf jedenfall,man kann sich echt an alles gewöhnen.
Wenn man aber keine Haare hat muss das problem nicht unbedingt bei dir liegen.
Ich hab einen kumpel!Der typische"komm ich heute nicht,dann komm ich morgen"Typ.Er hatt nun
am hinterkopf nun auch ne glatze bekommen.Ihm ist es egal!Ich kann das auch
nachvollziehen,weil ich ihn schon aus dem Sandkasten kenne!
Allerdings hast du immer paar Idioten in deiner Umgebung.Freund oder nich Freund,welche wenig
sensibel auf solch heikles Thema reagieren und des öffteren ein dummen Satz bilden.

Das ist ihm dann nicht egal,weil obwohl er sich damit abgefunden hat,die pschyche massiv
angegiffen wird.
Das problem ist wohl aus meiner Sicht,das du die Seele nicht so einfach und umkomplieziert wie
einen Knochenbruch behandeln kannst!
Der HA ist vielleicht nicht das problem,aber die Ursache????!!!

Stell dir mal vor,alle Frauen auf der Welt hätten plötzlich AGA,weist dann was hier los wäre  

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Fri, 01 Aug 2008 10:34:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja solche sprüche sind gemein. 

wenn alle frauen ne glatze bekommen würden, dann wär echt was los. da hast du wohl recht.
naja, frauen müssen auch hübsch sein. gut dass nur männer das bekommen, sonst wär es
echt schlimm. die würden sich reihenweise umbringen und die, die nicht, wären danach nicht
mehr hübsch. ach , was für eine traurige welt wäre das. 
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Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Schneeball on Fri, 01 Aug 2008 14:35:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Siehst du helpme.Du bist hier und auf hairsite aktiv unterwegs.
Es ist dir eben auch nicht egal,so wie jedem!

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Fri, 01 Aug 2008 14:43:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Fre, 01 August 2008 16:35Siehst du helpme.Du bist hier und auf hairsite
aktiv unterwegs.
Es ist dir eben auch nicht egal,so wie jedem!

hab ich gesagt, dass es mir egal ist? nein. ich hab nur gesagt , dass es nicht wirklich wichtig ist
und dass es wichtigere dinge gibt.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Schneeball on Fri, 01 Aug 2008 15:03:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja eben,aber darüber kannst du stunden diskutieren!
Aufjedenfall ist es kein Vorteil.Hast du welche,kannst du sie abrasieren,aber anders herum gehts
eben nicht.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Fri, 01 Aug 2008 15:50:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Fre, 01 August 2008 17:03Ja eben,aber darüber kannst du stunden
diskutieren!
Aufjedenfall ist es kein Vorteil.Hast du welche,kannst du sie abrasieren,aber anders herum gehts
eben nicht.

klar ist es kein vorteil. hast du wohl recht.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Darkthunder on Sat, 02 Aug 2008 01:19:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 6 of 9 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4162
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12373&goto=130839#msg_130839
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130839
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=300
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12373&goto=130842#msg_130842
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130842
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4162
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12373&goto=130844#msg_130844
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130844
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=300
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12373&goto=130852#msg_130852
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130852
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3028
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12373&goto=130887#msg_130887
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130887
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Zitat:gut dass nur männer das bekommen, sonst wär es echt schlimm. die würden sich
reihenweise umbringen und die, die nicht, wären danach nicht mehr hübsch.
Hast du eine Ahnung. Wenn plötzliche alle Frauen ne glatze bekommen würden, dann
würde man sofort seine Präferenzen umstellen und würde "hübsch" komplett anders
definieren.
Wenn du damit meintest, dass sich mit einer Glatze die Frauen nicht mehr hübsch finden
würden, dann würde das an der jetzigen Situation nichts ändern, denn soviel ich
mitbekommen habe, findet sich irgendwie keine einzige Frau hübsch. Ich persönlich würde
es nicht schlimm finden, wenn plötzlich die Frauen mit Glatze rumlaufen würden. Wenn du
dich im Internet ein wenig umsiehst, dann gibts doch Frauen, die ohne Haare oder mit
Millimeterschnitt ja noch besser aussehen als vorher. Also "hübsch" würde ich bei Frauen als
allerletztes durch die Haare geltend machen. Wie schon einmal hier im Forum gesagt wurde: Was
ist besser? Ne Frau mit nem schönen Gesicht und ner Hammerfigur ohne Haare oder ne
unschöne Fette mit wunderschönem, wallendem, glänzendem Haar?

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Sun, 03 Aug 2008 21:01:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mir ist gerade etwas aufgefallen. ich bin sehr sehr viel und oft in haarausfall-foren.

und wenn ich es mir genau überlege, bestimmt der haarausfall schon recht viel von meinem
leben. das heisst jetzt nicht im negativen sinne. ich habe mich einfach dran gewöhnt, dass der
haarausfall da ist. es wäre wohl schon ein traum von mir wieder tolle haare zu haben. 

das heisst jetzt alles nicht, dass haare wichtig sind. obwohl ich schon zu geben muss, dass haare
schon recht weit oben auf meiner wunsch-liste stehen. sonst wär ihc ja nicht so oft hier.

z.b. mein studium, meine gesundheit, meine familie, freunde und so, das ist aber schon wichtiger
als haare.

es ist irgendwie so wie bei nem ehemaligen raucher. ich leide nicht drunter, aber der ha ist oft in
meinen gedanken. in vielen situationen.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Paint on Sun, 03 Aug 2008 21:11:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die einzige Frau, die mit raspel kurzen Haaren GENIAL aussieht ist Marie von Roxette!!!!  

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
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Posted by Darkthunder on Sun, 03 Aug 2008 21:39:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da gibs schon noch ne Menge anderer. Und alles ist, wie gesagt, geschmackssache. Aber ich
würd mich dennoch mit meiner AGA hüten, bei ner Frau lange, dicke, glänzende und
gesunde Haare als Schönheitskriterium zu verlangen. Is einfach nicht drin und ich würds mir
niemals erlauben. Wäre das Gleiche, wenn ne Frau mit Buzzcut und Ausdünnung am Scheitel
à la AGA nem Mann mit Platte nen Laufpass geben würde wegen der Haare. Eine Dame muss
keine langen, dicken Haare haben, um schön zu sein. Genauso braucht sie keine Schminke und
sonstwas, wenn sie schön sein will. Ne schöne Frau ist immer schön, egal was sie macht und
wie sie aussieht, wenn sie die Persön gegenüber als schön ansieht.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Sun, 03 Aug 2008 21:46:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Son, 03 August 2008 23:39Da gibs schon noch ne Menge anderer. Und
alles ist, wie gesagt, geschmackssache. Aber ich würd mich dennoch mit meiner AGA hüten,
bei ner Frau lange, dicke, glänzende und gesunde Haare als Schönheitskriterium zu
verlangen. Is einfach nicht drin und ich würds mir niemals erlauben. Wäre das Gleiche, wenn
ne Frau mit Buzzcut und Ausdünnung am Scheitel à la AGA nem Mann mit Platte nen
Laufpass geben würde wegen der Haare. Eine Dame muss keine langen, dicken Haare haben,
um schön zu sein. Genauso braucht sie keine Schminke und sonstwas, wenn sie schön sein
will. Ne schöne Frau ist immer schön, egal was sie macht und wie sie aussieht, wenn sie die
Persön gegenüber als schön ansieht.

das letzte stimmt. aber ansonsten, mach dich nicht schlechter als du bist! nur weil du AGA hast
heisst das nicht , dass du nicht auch frauen mit schönen haaren "fordern" darfst. natürlich
darfst du ne frau mit haarausfall zurückweisen, wenn es dir nicht gefällt. jeder mensch hat
fehler. wenn du jetzt eine frau kennen lernst , die einen fehler hat  und sie gefällt dir deswegen
nicht. das ist ok. naja, komisches beispiel aber auf jedenfall hasst man bei andern am meisten
was man selber an sich selbst hasst. deswegen wäre es absolut verständlich als mann mit
AGA eine frau mit haarausfall zurück zu weisen.
also denk nicht dass du kleinere brötchen backen musst, nur wegen deiner aga.   

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Darkthunder on Sun, 03 Aug 2008 21:57:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nenene, das meinte ich ja so nicht. Ich meine damit, es wäre in dieser Situation falsch, einen
optischen Makel als Ausfallkriterium geltend zu machen. Für mich ist eine Person halt nur in
seiner Gesamtheit schön. Wenn nun die Frau in ihrer Gesamtheit TROTZ Glatze schön wäre,
im Aussehen und im Charakter, dann wäre das doch sowieso das beste. Aber mir kommts halt
so vor in manchen Threads, dass manche, seit sie AGA haben, bei Frauen umso mehr auf die
Haare schauen, was ich halt so nicht wirklich in Ordnung finde, auch wenn ich zugeben muss,
dass vor meiner AGA das letzte, worauf ich bei einer Frau schaute, Brüste und Haare waren.
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Jetzt sind nur noch die Brüste das letzte, worauf ich bei einer Frau guck   . Mit den kleineren
Brötchen hast du natürlich recht, also meinen Thread bitte nicht misverstehen.

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Sun, 03 Aug 2008 22:13:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jawohl sir! warum guckst du denn bei frauen nicht auf die brüste ? interessieren die dich nicht?

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Darkthunder on Sun, 03 Aug 2008 22:16:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nö, tun sie nicht und das war auch noch nie der Fall   

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by helpme007 on Sun, 03 Aug 2008 22:41:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

komisch

Subject: Re: Eigentlich sind haare unwichtig
Posted by Darkthunder on Sun, 03 Aug 2008 22:44:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hör ich die ganze Zeit   
Mal im erst, ich schau nicht wirklich drauf und ab dem Zeitpunkt, da sie unübersehbar werden,
gefallen sie nicht mehr wirklich bzw. stossen mich ab, um das ganze mal ein bisschen zu
verdeutlichen   
Aber hier gehts ja um Haare, so what   
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